

Festival Jazz Plaza 2022: Nachito Herrera, musicien cubain résidant aux Etats-Unis apporte un don solidaire



Nachito Herrera et ses amis ont apporté des fournitures médicales et des instruments de musique. Photo: Prensa Latina

La Havane, 19 janvier, (RHC)- Nachito Herrera, musicien et compositeur cubain, vivant aux États-Unis, a joué ce mardi à l'ouverture du festival Jazz Plaza qui se tient à La Havane.

Lui, sa femme et un groupe de leurs amis musiciens ont apporté près de 10 500 livres de fournitures hospitalières et d'instruments de musique.

Cette cargaison dont la valeur est estimée à plus d'un million de dollars est le fruit de la collaboration de nombreux Cubains et Nord-américains amoureux de notre pays.

Sur la dalle de l'aéroport international, José Marti, de La Havane, Nachito Herrera s'est dit heureux de revenir à Cuba en compagnie d'un groupe de musiciens du Minnesota.

«Nous sommes très contents. Je suis heureux de faire de la musique un langage qui unit et dont le vocabulaire nous gardera tous ensemble. Bref, j'aime Cuba et je l'aimerai pour toujours. La Patrie a besoin de nous et nous voici, heureux de pouvoir revenir. Nous appartenons tous à une grande famille au Minnesota. Comme chacun sait, cet État est un grand ami de Cuba depuis longtemps. J'ai eu l'appui de tous ces gens au Minnesota et je leur dis merci».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/283390-festival-jazz-plaza-2022-nachito-herrera-musicien-cubain-residant-aux-etats-unis-apporte-un-don-solidaire>



Radio Habana Cuba